
Liebe Mitglieder, 

hinter dem Punkt einen Traumjob finden kann ich nun freudiger Weise getrost einen 
Haken setzen. Seit August 2020 darf ich beim SC Tegeler Forst e.V. den Posten als 
Geschäftsstellen-Leiter ausfüllen und bin absolut glücklich, ein Teil dieses großartigen 
Vereins sein zu dürfen. Bereits seit meiner Jugend hat die Welt des Sports einen sehr 
hohen Stellenwert in meinem Leben und begleitet mich seitdem entscheidend. Als 
leidenschaftlicher Leichtathlet und Tennisspieler finde ich durch das aktive 
Sporttreiben den perfekten Ausgleich zum beruflichen Alltag. Zudem bin ich eine 
Person, die gerne auf Reisen außergewöhnliche Länder und Kulturen entdeckt. Stets 
auf der Suche nach ein bisschen mehr! 
 
Geboren in Osnabrück sowie aufgewachsen in einem kleinen Städtchen Namens 
Bersenbrück, habe ich nach meiner erfolgreichen Ausbildung zum Sport- und 
Fitnesskaufmann die Heimat verlassen. Als Absolvent eines Bachelor Studiums mit 
dem Schwerpunkt Sport- und Veranstaltungsmanagement, war ich während meines 
beruflichen Werdegangs in unterschiedlichen Institutionen tätig. Dazu zählen unter 
anderem das Sportamt und das DJK Sport- und Bildungszentrum der Stadt Münster 
sowie weitere verschiedene Sport- und Freizeitanlagen. 
 
Gerne möchte ich meine bisherigen vielseitigen beruflichen Erfahrungen im 
Sportmanagement gewinnbringend in den Verein einfließen lassen und dazu 
beitragen, dass eine optimale sowie zukunftsorientierte Organisation weiterhin 
gewährleistet ist. Ich erhoffe mir eine offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit 
allen Akteuren des SC Tegeler Forst. Für Fragen, Wünsche oder 
Verbesserungsvorschläge, stehe ich euch jederzeit gerne unterstützend zur 
Verfügung. Gemeinsam möchte ich mit euch die angestrebten Ziele angehen und 
erfolgreich in die Tat umsetzen, um somit die sportliche Entwicklung und die Tradition 
des Vereins kontinuierlich zu stärken. 
 
Sportliche Grüße 
Euer Matthias 
 

 
 


